



lunes 22 de junio de 2020

NUEVOS UNIFORMES PARA LOS VOLUNTARIOS DE PROTECCIÓN CIVIL



El Alcalde, Gabi Santos, y el Delegado de Seguridad Ciudadana, José Antonio Sánchez, han hecho entrega de los nuevos uniformes a los voluntarios de Protección Civil del municipio.

Santos, por un lado, ha querido agradecer en una carta la labor desinteresada de este colectivo durante el estado de alarma sanitaria y, por otro, ha señalado que “hoy hacemos entrega de estos once uniformes ya que eran muy necesarios para este colectivo que de manera altruista trabaja para el pueblo”.





